



# みなみの風

坂下南小学校  
学校だより  
NO. 43  
R6. 9. 10  
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム&チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~

## “感謝神経”をきたえよう!

先週の全校集会で、「感謝神経をきたえよう」というテーマで校長講話を行いました。

始業式で、みんなに「ハピネスクリエイターになってほしい」と話しましたね。今日は自分が幸せになるためのお話をします。

運動神経がいい人は、スポーツの上達が早いように、「感謝神経」がいい人は、何をしても幸せです。そして、感謝神経を鍛えるのには簡単な方法があるのです。「幸せの法則」です。

### 「幸せの法則」



幸せを数えたら、あなたはすぐに幸せになれる。



小さな幸せに気づこう!



感謝神経

をきたえよう!



小さな幸せに気づくほどに幸せな気分になれます。校長先生は幸せを見つける天才ですよ!  
(以下は、子ども達に示したスライドの一部です。実際はもっとたくさんあります。(^-\*)

I am happy because...

私は幸せです。なぜなら...



私は幸せです。なぜなら、まだ読んでないワンピースがあるからです。



私は幸せです。なぜなら、めざましテレビのちいかわ占いでおうし座が1位だったからです。



私は幸せです。なぜなら、鼻をかんだティッシュが一発でゴミ箱に入ったからです。



ちょっと行儀悪いですね...

私は幸せです。なぜなら、ぜんぶ青信号で坂下南小まで来ることができたからです。



私は幸せです。なぜなら、車の中でラジオを聴いていたら大好きなミセスの「青と夏」の曲が流れたからです。



私は幸せです。なぜなら、教頭先生が、「校長先生、すごい!!」と言ってくれるからです。



私は幸せです。なぜなら、5年1組で国語の授業をした時「わかりやすい!」と言ってくれたからです。



私は幸せです。なぜなら、みんなが暗唱にいっぱいチャレンジしてくれるからです。今日は2年生が、なんと15人も!



私は幸せです。なぜなら、給食センターにお願いしたら11月25日の給食にココア揚げパンが出ることになったからです。



私は幸せです。なぜなら、2年2組の...さんが登校の時に丁寧にお辞儀をしてあいさつしてくれるからです。



私は幸せです。なぜなら、...くんが下級生や先生方のためにスイカを上手に切り分けてくれたからです。



私は幸せです。なぜなら、3年2組のみんなが空気パンチにびっくりしてくれたからです。(空気パンツ 笑笑www)



私は幸せです。なぜなら、6年生が縄跳びで仲良く、幸せの絆づくりに取り組んでいるからです。



私は幸せです。なぜなら、まちがえずに気持ちよくギターが弾けたからです。



私は幸せです。なぜなら、コーヒーを美味しく淹れることができたからです。



校長先生が話す度に、6年生、そして全校のみなさんが拍手をおくってくれましたね。校長先生は、とてもハッピーで幸せな気持ちになりました! ありがとう!

## 町陸上記録会に向けて =頑張れ! 5・6年生=

今月19日、坂下東小学校を会場に開催される会津坂下町小学校陸上記録会に向けて、5・6年生が、放課後等に種目別の練習を行っています。

写真は先週金曜日の様子です。自分なりの目標に向かって頑張っています。

ドリーム&チャレンジ! 5・6年生

